

Schach AG erreicht den 3. Platz in Emden

Geschrieben von: Andre Fritz

Freitag, den 21. Januar 2011 um 11:02 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 11. März 2011 um 10:11 Uhr

Am 20. Januar 2011 erreichte die Schach AG der BBS I Leer bei der "Schulschachmeisterschaft Ostfriesland 2011" in Emden den 3. Platz.

Wie auch im Vorjahr, als die Schach AG den 1. Platz erreichte, hat sie auch dieses Jahr wieder gut abgeschnitten. Nach spannenden 6 Runden mussten wir uns dem Ulrichsgymnasium Norden und dem TGG Leer geschlagen geben.

Wer Interesse hat, ins Team einzusteigen und selber gerne einmal an einem Turnier teilzunehmen, meldet sich bitte bei Herrn Fritz. [Hier geht's zur Homepage der Schach AG](#)

